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Ufficiosamente abbiamo notizia che il problema 
depuratore probabilmente  sarà risolto in breve tempo. 
In un incontro tra responsabili dei comuni che 
usufruiscono della piattaforma depurativa,  tra i quali il 
funzionario competente per il nostro comune e la 
“Multiservizi”, si è giunti ad una intesa di massima, che 
prevederebbe da parte dei soggetti su citati, la gestione 

diretta del depuratore . 
Questa notizia apre nuove prospettive al drammatico problema che assilla i cittadini 

della piana, i quali hanno avuto negli ultimi anni disagi 
notevolissimi per l’impossibilità di usufruire del mare durante 
la stagione estiva. Ricordiamo la clamorosa protesta dei 
cittadini di Curinga e del sindaco Dott Antonio Ferraro  nella 
quale è stata simbolicamente occupata la statale 18 per alcuni 
minuti nell’ estate scorsa. 

Speriamo “toto corde” che si giunga finalmente ad una risoluzione di questo grave 
problema, per poter finalmente tornare a fare un bagno nel nostro mare.  
 
      Cesare Cesareo    


